

東浦町学校給食センター  
運営委員会委員各位

東浦町教育委員会  
教育長 庄子 亨  
(公印省略)

2025 年度第1回東浦町学校給食センター運営委員会に係る議決権行使の  
結果について(通知)

日頃は、東浦町の学校給食にご理解とご協力をいただきありがとうございます。  
さて、過日ご協力いただいた「書面表決書」の結果を報告します。

議案(1)、(2)、(3)、(4)①について、いずれも下記の結果のとおり承認されました。また、議案(4)②については、下記のとおりご意見をいただきました。昨今の物価高騰の影響を受けて、給食に係る食材費も高騰しています。児童生徒の給食の質を確保するため、急ではありますが、2025 年 10 月からの給食費改定(案)を、次回9月19日開催「第2回東浦町学校給食センター運営委員会」の議題とさせていただきます。

その他、学校給食全般に係るご意見についても、下記のとおりいただいております。こちらについては、第2回東浦町学校給食センター運営委員会にて回答させていただきます。

記

◆結果について(※委員総数 15 名)

議 題	承 認	否 認
(1) 委員長・副委員長の選出(案)について	15	0
(2) 2024 年度運営実績(案)について	15	0
(3) 2025 年度運営計画(案)について	14	1
(4) 2025 年度給食費(案)①について	15	0

議題(4) ②教員等の給食費について(自由意見)

- ・可能なら教職員にも補助してあげたい。
- ・教職員は「本来の給食費を負担」でよいと考えます。
- ・教職員に対する補助に関しては、特に意見はありません。値上げについても問題ないと思います。
- ・実費負担が良いと思います。
- ・補助は不適當。値上げでの対応が必要と考えます。

## ◆その他

- ・子ども達の為に、安心安全でおいしい給食を考え、努力してくださり、ありがとうございます。
- ・最近牛乳が苦手な子が多く、学校で残った牛乳をバケツにためて廃棄していると聞いております。我が子もアレルギーのため飲んでおりません。豆乳以外で代替品は無いのでしょうか。余談ですが、たまに出るチーズは取り合いになるほど人気らしいです。
- ・資料4：2025/12/23の給食提供について、PTA委員全員でしっかりサポートできればと思います。給食を見守るPTA委員も通常の先生と同様に実費を払い、児童と一緒に給食を食べられないでしょうか？子どもたちも、PTAの人が食べていない事に違和感を感じるとと思います。ご検討をお願いします。
- ・すべてを公費負担にして、未払い問題を解決したい。
- ・2学期修了式での給食実施は、現場や子どもたちの実態を顧みない首長主導の拙速な判断に基づくものです。今後、他学期にも同様の実施が拡大される懸念がある以上、異議を表明します。給食は単なるサービスではなく、教育活動の一環であり、教職員の関与抜きに安全で適切な運営が可能なのか大いに疑義があります。現場の声に耳を傾けないまま進められる給食のあり方には、強く反対します。

### 【問い合わせ】

東浦町こども未来部教育課給食係

(東浦町学校給食センター) 担当:青木、大塚

電話 0562-83-5314

メール:[kyushoku@town.aichi-higashiura.lg.jp](mailto:kyushoku@town.aichi-higashiura.lg.jp)